

Autoevaluación en la unidad de cirugía vascular: Una herramienta de mejora.

Cidoncha, M^a Ángeles. Hospital Santiago Apostol. Vitoria-Gasteiz.

INTRODUCCIÓN

La mejora de la calidad de la atención ha constituido y constituye una gran preocupación para los profesionales sanitarios.

Todo lo que no se registra en enfermería, es como sino se hiciera; de ahí estriba la importancia de adecuar los registros a la realidad asistencial.

OBJETIVO

Mejorar el registro de la valoración y evolutivo de enfermería.

MATERIAL Y MÉTODO

- Creación de unos ítems de valoración de los registros.
- Evaluación mensual de tres historias con los nuevos criterios, por la supervisora de la unidad junto a una enfermera de forma rotatoria.

RESULTADOS

- Areas fuertes: Valoración en el momento del ingreso de los antecedentes personales, alergias, prótesis, valoración social y motivo de ingreso, además de la individualización del plan de cuidados.
- Areas débiles: Valoración en el momento del ingreso del estado psicológico, concordancia entre el evolutivo y el plan de cuidados en la necesidad de aprendizaje.

CONCLUSIONES

La creación y seguimiento periódico sobre los procesos favorece la mejora de los registros de enfermería.

Ésto permite hacer partícipe a la enfermera de su propia evaluación para realizar una mejora de calidad continua.